

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan berkatNya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai waktu yang direncanakan.

Skripsi ini berjudul **“Pengaruh Pendekatan Pembelajaran Matematika Realistik terhadap Kemampuan Pemahaman Konsep Matematis dan Motivasi Belajar Matematika Siswa di SMPN 2 SUNGGAL TA.2019/2020 ”**, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan terimakasih kepada Bapak Dr. Waminton Rajagukguk, M.Pd. selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis dari awal pemilihan judul hingga selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Hasratuddin, M.Pd, Bapak Dr. H. Banjarnahor, M.Pd dan Bapak Dr. Mulyono, M.Si. yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari perencanaan penulisan sampai selesainya penyusunan skripsi ini.

Ucapan terimakasih disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd. selaku Dosen Pembimbing Akademik, Bapak Rektor UNIMED Dr. Syamsul Gultom, S.KM, M.Kes selaku pimpinan UNIMED, Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, M.S., M.Sc selaku Dekan FMIPA UNIMED, Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si, Ph.D selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika dan Bapak Dr. Lasker Pangarapan Sinaga, S.Si., M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika dan seluruh Bapak/Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED.

Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Bapak Armanto, S.Pd selaku Kepala Sekolah SMP Negeri 2 Sunggal, Ibu M. Saragi, S.Pd selaku Guru Matematika SMP Negeri 2 Sunggal, guru/staf pegawai SMP Negeri 2 Sunggal serta seluruh siswa kelas VIII-K dan VIII-L SMP Negeri 2 Sunggal penelitian ini yang telah banyak mengarahkan dan membantu penulis selama penelitian.

Teristimewa penulis mengucapkan terimakasih kepada Ayahanda terkasih Bangun Simorangkir dan Ibunda Rumondang Siburian yang telah banyak memberi cinta,

kasih sayang, dukungan, nasehat dan doa sehingga perkuliahan dan penyusunan skripsi ini dapat terlaksana dengan baik. Terimakasih juga kepada Adikku Desy Mutiara dan Mei Sabatini yang selalu memberikan canda tawa, kasih sayang dan motivasi kepada penulis. Terimakasih juga untuk Tante-Tanteku Dramawaty Siburian, dan Torangi Siburian juga opung Paningkat Siburian yang telah memberikan banyak motivasi, bimbingan dan saran dengan sabar kepada penulis.

Terimakasih juga buat seluruh teman-teman jurusan matematika stambuk 2015 khususnya kelas Pendidikan Matematika Reguler D, *Soulmate Christ SG* (Kak Mei Lastiar, Laura, Novida), *Grow In Jesus SG* (Alex, Tiara, Zeus), Mindo Naibaho, Joshua Pasaribu, Rut Kelud, Kak Elenra Malau, S.Pd, Kurnukers (Pirnauli dan Magdalena), Koordinasi Tim UKMKP 2017 (Kak Nova Rumapea, Biur, dan Kak Romauli) , Tim Doa se-UKMKP 2017 (Reni, Kak Gita, Iin Lavenia, Desy , Ade P, Ade F, Febrini, Ranto, Sry, Sarina, Kak Coryne, Vina, Kak Heydi, Kak Romli, Kak Delima, Kak Mauliate, Semius, Kak Lora), teman-teman PPL SMP Swasta Tamora 2 (Jeje, Magdalena, Dede, Desi, Mai, Mayang, MayMun, Mazda, Ivan, Bang Desra, Rifky, Adam, Kak Nur, Gita, Windy, Yanti), Litbang UYE (Sari, Kanta, Indah, Rope, Rosa, dan Deni), Debby E.Panjaitan, Koordinasi UKMKP 2019 (Asnita, Nita, Ernita, Reni, Nardo, Gora, Siti Aisyah, Arif, Novia, dan Elisabet), Warga Sekret UKMKP 2019 (Bang Likon, Bang Henry, Kak Remini, dan Bang Daniel) dan abang/kakak serta teman-teman yang tidak penulis sebutkan satu persatu yang telah memberikan motivasi, doa dan saran-saran kepada penulis.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pengetahuan.

Medan, Oktober 2019

Penulis,

Poibe Renatha Yudhiana

NIM. 4151111073